
“SALVIAMO  LA  MEMORIA”:  L’AMMINISTRAZIONE  ROSETANA
PRESENTA  IL  PROGETTO  PER  ACQUISIRE  I  FILMATI  DI  PAOLO
BRUNI
 

 

Il  Sindaco di Roseto degli  Abruzzi,  Enio Pavone, ed il  Vice-Sindaco ed Assessore alla Cultura, Maristella Urbini,  hanno
partecipato ieri sera, in piazza della Repubblica, all’iniziativa “Serata con Gigino – Lui scriveva l’altro filmava” realizzata in
ricordo  del  compianto  Luigi  Braccili  con  i  filmati  dello  storico  tele-cineoperatore  Paolo  Bruni.  Durante  la  serata  i  due
amministratori rosetani hanno ribadito alla platea l’impegno e la volontà dell’Amministrazione comunale di portare avanti il
progetto di acquisizione dei filmati di Paolo Bruni, al fine di metterli a disposizione della collettività rosetana.

 

“Lo scorso mese di febbraio abbiamo presentato alla Fondazione Tercas un progetto intitolato “Salviamo la Memoria” per
l’acquisto di questo importante patrimonio storico che ripercorre gli ultimi sessanta anni di vita di Roseto degli Abruzzi –
hanno sottolineato  il  Sindaco Pavone e  l’Assessore  Urbini  –  la  Fondazione ha deciso  di  finanziarlo  in  parte  e  una quota  la
coprirà il  Comune. Resta scoperta al momento una piccola somma per la quale chiederemo il  supporto della Regione
Abruzzo e di partner privati. Visto l’altissimo valore storico e culturale di questo materiale, che rappresenta una fetta
importante della nostra storia e delle nostre tradizioni, una volta acquisiti i filmati verranno trasformati in DVD e file digitali
che saranno a disposizione, presso la Biblioteca Comunale, di studenti, studiosi e perché no anche di semplici curiosi,
desiderosi di conoscere meglio la splendida Roseto degli Abruzzi”.

 

Roseto 20/07/2015
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